
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 日坂和久 １
40分

(1)

① 町単独事業として、持続化給付金別枠で
町内の売り上げ減少事業者に支援金給付
の計画は立てたか

② 災害対応と感染防止対応として、避難所
の感染症防止強化対策の計画は立てたか

(2)

① 実施に至った動機は何か

② 配食は週何回でどのような方法か
③ 食材の安全性・栄養管理は確保できてい

るのか
④ 児童や保護者の評価はいかがか
⑤ 学校休業中に学童保育室への昼食提供の

実績ができたわけだが、今後、昼食提供
業者等の選定も含め、昼食提供に関し、
様々な角度から実施の検討をしていただ
きたいが、いかがか

2 大賀広史 １
1時間05分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

① 公共料金支払い猶予措置等で町の単独支
出は

② 国からのウイルス対応交付金上限7700万
円をどのように活用するか、町の支出額
も伺う

(2)

(3)

(4)

3 関根清隆 １
50分

(1)

(2)

２

(1)

(2)

新型コロナウイルス感染症対策について

小中学校の3カ月に及ぶ休業中、児童・生
徒等へのケアはどのように行ったのか、今
後の方針と合わせて伺う

町長
産業環境
課長
総務課長
政策財政
課長

地方創生臨時交付金の活用について

学童保育の開室状況と学校再開後の課題は

新型コロナウイルス対策（学校・学童・避難所）

ひとり親世帯などへ、どのような援助がな
されるか

新型コロナウイルス対応にかかる町の財政
支出

緊急事態宣言下の小中学校休校について

特別定額給付金等給付金の取り扱い

休校期間における学力格差をどのように調
査し、どのように解消してゆくのか

町長
町民健康
課長
長寿福祉
課長

議会の総意として可決された町の財政健全
化の決議を町としてどう捉えているか

コロナ禍を鑑み、不急の公共事業の見直し
を（北部地域活性化事業）

政策財政
課長
町民健康
課長
産業環境
課長

質問事項・質問の要旨

教育長
教育委員
会事務局
長

雨季を迎えるにあたり、災害時の避難所に
おける感染症対策の指針を作成し、準備を

町の財政（コロナ対応と財政再建に向けて）

学童保育室への新型コロナウイルス感染防
止対策による学校休業中の昼食提供につい
て

町長に3期12年間の財政運営の総括を伺う

町長
教育長
教育委員
会事務局
長
町民健康
課長
総務課長

今後PCとWIFI環境を自宅に確保できない生
徒の対策はいかがか

町長
副町長
教育長
教委委員会事
務局長
政策財政課長
総務課長
産業環境課長
町民健康課長
長寿福祉課長
まちづくり推
進課長
税務会計課長
水道課長

特別給付金が迅速に給付できた要因は何か
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(3)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

４ 根岸富一郎 １
1時間10分

(1)

① 個人事業者等の軒数はいくつか

② どのような問題を抱えているか

③ 町としてどうしたらよいと考えているか

２

(1)

① ３月、４月、５月はどうしたか

② これからどうするか
③ 給食がなく、家庭の食費が多くなること

についてどう考えるか
(2)

① ３、４、５月の状況について
② パートの賃金と最低賃金との関係、通勤

手当について

３

(1)

① 職員間の距離について
② 住民の声をよく聞く必要はないか

(2)

① 小中学校の体育館へもエアコンを設置す
る必要があるのではないか

(3)

５ 松浪健一郎
１ 50分

(1)

(2)

(3)

① コクヨと他のメーカーを比べて、何が優
れているのか。その根拠は（耐用年数と
か）

町長
副町長
産業環境
課長

5月12日の入札が、なぜ延期になってし
まったのか

机、椅子、ホワイトボード、傘立て、時
計、全てコクヨのメーカー指定の入札だ
か、なぜコクヨでなければならかったのか

小・中学校の給食費について

泉井集落センターの備品購入の入札が延期になっ
たことについて

地域経済対策について

町民生活の支援について

台風シーズンでの対策について

延期の決定は誰が決めたのか

持続化給付金の給付状況はいかがか

町長
教育長
教育委員
会事務局
長

町長
産業環境
課長個人事業者等の新型コロナウイルスに関し

て減収となることについて

総務課長

昨年の経験と反省をどのように生かすのか

避難所の環境づくりについて

段ボールベッドの備蓄について

３密を守る上で避難所の対応はいかがか

契約関係の変更、費用負担の増加はいかが
か

町民健康
課長

学校給食センターの職員の仕事と給与等
（賃金）について

庁内の環境づくりについて

３密を防ぐ環境づくりについて
町長
総務課長
教育長
教育委員
会事務局
長

シーズンを迎え、町内会との連携はいかが
か

新型コロナウイルス対応の中、今年の集団健
（検）診について

健（検）診方法をどのように変えてゆくの
か
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② 今回の入札で、メーカー及び品番まで指
定した根拠は

(4)

(5)

２

(1)

(2)

6 野田小百合
１ 1時間

(1)

(2)

(3)

２

(1)

① デイサービスやショートステイなど、町
民が利用している施設において受け入
れ・利用状況はどのようだったか

② それは町民にどのような状況をもたらし
たか

③ どのような相談が町に持ち込まれたか

④ 町として状況をしっかり把握し、当事者
と共に考え、必要な態勢を整えていく必
要があるのではないか

(2)

① コロナ後の学校の取り組みは、どのよう
に変わるのか

② 臨時休業中のオンライン授業実施状況
と、自宅のネットワーク環境調査の結果
はいかがか

③ 今後も臨時休業の可能性が無いとは言え
ない状況が続くが、家庭等におけるオン
ライン学習のための環境整備をどのよう
にすすめていくのか

④ 特に受験期にある中学3年生について、
何か対応を考えているのか

町長
副町長
教育長
教育委員
会事務局
長

町内で登録品種を使用しているものには、
どのようなものがあるか

町長
副町長
産業環境
課長

教育長
教育委員
会事務局
長

長寿福祉
課長

学校の状況

まちの活性化について、町外の人を年間20万人、
来町してもらう活性化事業計画案を提案する

町長
産業環境
課長種苗法改正がなされた場合、鳩山町の農業

における影響はどのようか

鳩山町の農業のあり方と種苗法が改正された場合
の影響について

鳩山町における農業活性化に向けての取り
組みの展望はどのようか

12日の延期後に、コクヨと同等程度のもの
も、認めることになったようだか、同等程
度の審査方法は。何故コクヨが基準になる
のか。サイズが決まっていれば、何処の
メーカーでも問題ないと思う。ホワイト
ボードや傘立て、時計をコクヨの基準にす
る理由が理解出来ない。ホワイトボード
は、描けて消せればいいし、傘は立てられ
れば、時計は時間がわかれば問題ないと思
う。誰もが納得出来る理由を説明して欲し
い。

まちが考える、これと同等以上の活性化事
業計画案を伺う

新型コロナウイルスに対するこれまでの対応と今
後

この計画案の感想を伺う

介護施設での状況

入札の金額を抑えるためには、コクヨの
メーカー指定ではなく、サイズ、JIS規格
品に限るぐらいの規制に留めた方がよいと
思うが
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⑤ 学校給食について、安全面を配慮してど
のように取り組んでいくのか

(3)

① 休館中にも本の貸し出しを行う工夫がで
きないか（たとえば本の宅配、郵送な
ど）

(4)

① シェアオフィスの昨年度貸出実績はいか
がか

② テレワークする場所として、もっと積極
的に貸出を考えないか

(5)

① 第6次総合計画、障がい者福祉計画、高
齢者福祉総合計画などの策定がなされる
が、どのように住民参画をすすめていく
のか

② 各種審議会などは、今後どのようにすす
めていくのか

(6)

① 今後、テレワーク、オンライン会議・研
修等がすすんでいく社会状況だが、町と
しても取り組むことが可能か

② 住民参画のツールとして使うことはでき
ないか

政策財政
課長

コミュニティ・マルシェについて

町政への住民参加について

図書館の書籍等の貸出について

オンライン会議などの導入の可能性につい
て
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